

DIRECTOR DE LA DISA JAÉN ANUNCIA CREACIÓN DEL P.S. DE GRAMALOTAL

Jaén, 13 diciembre del 2017

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera hizo público que en los próximos días se realizará la entrega de la resolución de creación del Puesto de Salud de Gramalotal, distrito de Bellavista.

Troyes indicó que desde hace varios años las autoridades y pobladores de Gramalotal iniciaron la gestión de su puesto de salud, quienes tuvieron que cumplir con los requisitos que especifica la norma y ahora se encuentra en su etapa final.

“Hay que saludar y resaltar la perseverancia y la unión de la población de Gramalotal para lograr tener su establecimiento de salud. Ahora podemos adelantar que en este mes de diciembre se concretará esta gestión que iniciaron hace mucho tiempo”, expresó el Director de la Disa Jaén.

La población de este caserío, al enterarse de esta noticia, mostró su contento y agradecieron al Gobierno Regional de Cajamarca y a la Disa Jaén por hacer realidad este sueño que empezó años atrás.

